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Mouvement d'humeur
à Akanda FCDans l'une de nos précé‐dentes éditions, nousannoncions l'imminenced'un mouvement degrève à Akanda FC,conséquence du retarddans le payement dessalaires et des primesdes matches auxjoueurs. Selon unesource digne de foi, c'estdésormais chose faite,les joueurs ont décidé deboycotter les séancesd'entraînements quoti‐diennes pendant deuxjours, pour manifesterleur désapprobation parrapport à leur situation.Ils comptent corser lemouvement, disent‐ils,si les choses restent enl'état. 
Les soucis de Kof!i
Muni s'accentuentDéjà sous pression àcause de l'indisponibi‐lité de certains cadres deson effectif, selon unesource qui a requisl'anonymat, les relationsentre le technicien gha‐néen et le directoire duclub migovéen auraientpris un coup de froid. Etpour cause: Il est repro‐ché à Kof"i Muni, lemanque de poigne pourgérer un groupe qu'il alui‐même recommandé,et qui serait riche en po‐tentiels humains. Sansomettre, la double débâ‐cle d'af"ilée enregistréeface à CF Mounana (0‐1)et à domicile (1‐3) face àl'AO CMS.
Retour forcé de Mor
Soumaré ?Recruté par Akanda FCpour animer le secteurdéfensif, l'internationalsénégalais Mor Soumaréa décidé de repartir dansson pays, faute de quali‐"ication, à en croire unesource proche du dos‐sier. La même source in‐dique que le club auraitlaissé pourrir la situa‐tion à dessein, vu que lejoueur Sénégalais coû‐tait très cher.

Brèves

Rassemblées par J.F.M 

l’Union : Quelle appréciation
faites-vous au sortir de la dé-
faite (0-3), synonyme d’élimina-
tion de la Ligue africaine des
champions, par l'Étoile du
Congo ?

•Mbo Bondjuni : (long soupir) ! ‐Cette élimination est presque la ré‐sultante du match aller, au coursduquel nous avions manqué quasi‐ment le coche. Si le résultat à do‐micile était en notre faveur, nousaurons pu jouer autrement enterre congolaise. Malgré le matchnul (0‐0) de l’aller, c’était quandmême dif"icile pour nous ici.L'Étoile du Congo a eu plus d’envieque nous dès l’entame. Il nous fal‐lait beaucoup de déterminationpour venir à bout de notre adver‐saire. Hélas !
•Vous disiez, avant d’affronter
Étoile du Congo au retour, que
vos garçons devaient être cos-
tauds dans la tête. Au vu de ce
résultat, nous avons l’impres-
sion que votre message n’a pas

été pris au sérieux !‐En première mi‐temps surtout !Nos adversaires nous ont mis lefeu dès les minutes initiales. Pour‐tant, nos joueurs ont été avertis. Ilsdevaient être prêts psychologique‐ment pour se battre, a"in d’éviterde prendre un but dans le premierquart d’heure. Malheureusement,sans pour autant avoir l’habitudede critiquer les arbitres, nous pre‐nons ce penalty imaginaire qui dé‐stabilise certains joueurs. Ensuite,ces cartons jaunes distribués à nosdéfenseurs qui s’expriment "inale‐ment avec le frein en main. Arrive

ce deuxième but que nous concé‐dons par la suite. Mais la réaction àla reprise, en dépit du troisièmebut que nous encaissons et denotre manque de réussite, n’a pasété si mauvaise.
•Pensez-vous que le milieu de
terrain ait donné satisfaction ?‐Une satisfaction pour la presta‐tion du milieu défensif Obia Pieme.Notre problème se situe au niveaudu milieu, capable de mettre surorbite les attaquants pour mar‐quer. Il nous en manque. Ce quinous a dérangés, c’est la prestationdes latéraux, notamment côtédroit où l’ailier droit congolais,Ipamy, nous a vraiment fait mal.Étant éliminés de la Ligue africainedes champions, il nous reste àchercher maintenant  le cham‐pionnat ou la coupe du Gabon pourune nouvelle campagne africaine.Parce qu’après cette élimination,nous avons beaucoup appris. Mesjoueurs nous l’ont signi"ié égale‐ment. Les dirigeants, les enca‐dreurs techniques et les joueurs deMangasport vont bien s’organiserpour mieux rebondir.
•Concrètement coach, aviez-
vous en début de saison un

groupe capable d’aller loin en
coupe d’Afrique ?‐Nous avons eu beaucoup de sou‐cis en début de saison. Lesquelssoucis ne nous ont pas permis defaire des recrutements consé‐quents pour affronter cette cam‐pagne africaine. Mais noussommes certains que les jeunesjoueurs intégrés dans le groupe se‐ront aguerris la saison prochaine,ajoutés à quatre bons expatriésque nous pouvons recruter auposte, entre autres, d’avant‐centreet de milieu offensif.
•Puisque votre objectif actuel
reste le championnat national,
pensez-vous avoir du monde
pour atteindre cette ambition ?‐Nous avons les moyens et lesjoueurs pour gagner ce critérium.Mais il ne faut pas que cette élimi‐nation en coupe d’Afrique nousperturbe. Nous devons maintenantoublier cette déconvenue pour nepenser qu’au championnat. Dès ceweek‐end, nous affrontons déjà ASPélican, un adversaire direct pourla conquête du titre. Il faut gagnerce match pour rebondir, a"in de re‐partir en campagne africaine.

Mbo Bondjuni : " La prestation des
latéraux…nous a dérangés "

Football/LDC/Après Etoile du Congo-Mangasport, 3-0/Entretien avec le
coach du club de la Comilog

Propos recueillis par MIKOLO-MIKOLO
Brazzaville/Congo

Le coach de Mangasport,
Mbo Bondjuni.
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•l’Union : cette élimination,
dès le premier tour, peut-elle
être considérée comme un re-
!let de la politique d’un club
qui avait de nombreux soucis
en début de saison ?

-Rodrigue Gnamalengoungou :non! nous ne pouvons pas direcela. Quand on participe à unecompétition, et quelles quesoient les forces en votre posses‐sion, c’est pour essayer d’aller leplus loin possible. Et c’était l’am‐bition de Mangasport. Malheu‐reusement, nous avons étééliminés au premier tour. Nousne baissons pas les bras. En re‐gardant le match, nous ne sor‐tons pas tête basse. Je ne revienspas sur certains faits qui font que
le résultat soit celui‐ci. Mais c’estcela le haut niveau en Afrique. Ily a peut‐être des paramètres quenous n’avons pas su maîtriser,mais nous travaillons pour es‐

sayer de faire avancer ce clubdans la performance commedans la structure globale. Certes,je suis déçu du résultat, mais pasdu contenu, de la performancede notre équipe. Les jeunes ontjoué et le score de 3‐0 ne re"lètepas la physionomie de la rencon‐tre. Ces réalisations sont enta‐chées d’erreurs d’arbitrage. 
•Pourquoi les of!iciels de la dé-
légation gabonaise ont-ils
boudé, à la mi-temps du
match, la collation offerte par
les dirigeants de l’Étoile du
Congo ?‐A partir du moment où les diri‐geants du club adverse vousmontrent que la vertu du fair‐play est un vain mot dans le foot‐ball, que les intérêts priment surla convivialité, que les of"icielsmanquent de neutralité, noussommes contraints d’être réser‐vés et de rester assis à la tribune.

Au Gabon, nous mettons nos ad‐versaires dans de bonnes condi‐tions, ce qui n’a pas été le cas ici,où nous avons tout fait. Nousavons compris qu’en face, il man‐quait de sportivité. C’est un en‐seignement important.
•Après cette élimination de
votre club, quels sont désor-
mais vos objectifs ?‐Le minimum c’est de gagner letitre et revenir, encore une fois,en campagne africaine. Oui, vousallez me demander, revenir etfaire du surplace après ? Nous di‐sons que nous apprenons de noserreurs, de nos défaites. Nouspensons que la saison prochaine,si nous sommes champions, et j’ycrois fermement, ça va être diffé‐rent. Nous travaillons mainte‐nant pour être champions, a"inde revenir en campagne afri‐caine. C’est possible.

…Rodrigue Gnamalengoungou : " Je suis déçu du résultat,
mais pas du contenu de jeu de Mangasport "

Trois questions au président de Mangasport…

Propos recueillis par MM
Brazzaville/Congo

Le président de l'AS Mangasport,
Rodrigue Gnamalengoungou.
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« J’ÉPROUVE unegrande déception aprèscette élimination. Sinous avions été réa‐

listes à l’aller cheznous, en concrétisantnos actions nettes debut, je pense que lematch de Brazzavilleallait être facile pourmes coéquipiers et moi.Cela fait partie de lahaute compétition. J’es‐

père que cette courtecampagne va nous ser‐vir de leçon. Car, lehaut niveau qui, "inale‐ment a beaucoup d’exi‐gences, ne se joue passeulement sur l’aire dejeu, mais aussi en de‐hors du terrain. Tout ce

qui nous reste à fairemaintenant, c’est de seremobiliser et de nepenser qu’aux compéti‐tions domestiques (Na‐tional‐Foot 1 et coupedu Gabon interclubs).

Romuald Ntsitsigui : " J’espère que cette
courte campagne va nous servir de leçon "

L’avis du capitaine de Mangasport

Propos recueillis par MM
Brazzaville/Congo

Le capitaine de
Mangasport, 
Romuald 
Ntsitsigui.

Ph
ot

o 
: W

ilf
ri

ed
 M

BI
N

A
H


